



L'Hebdo

- ACTUS -

Actus Monde

Par Florian

Le Père-Noël a des ennuis judiciaires

Après le scandale des lapins de Pâques qui auraient détourné de l'argent, c'est au tour du Père-Noël de passer devant le juge. Il est accusé de faire trop travailler ses lutins et de doper ses rennes.

Lénaïx, jeune lutin de 40 ans, déclare travailler plus de 25 heures par jour. Quant aux rennes, c'est Aloïx qui a décidé de sortir de l'ombre et de témoigner contre le Père-Noël, dimanche 32 décembre dernier. Le Père-Noël est suspecté d'avoir nourri ses rennes avec du cannabis pour les faire voler plus vite.

Le triangle amoureux tourne mal.

Le Père-Noël aurait eu une liaison amoureuse avec le Père-Fouettard. Ne supportant plus que le Père-Fouettard continue de voir Saint-Nicolas, le Père-Noël a décidé de tuer ce dernier. Le corps de Saint-Nicolas a été retrouvé dans son composte.

Le Père-Noël travaillerait pour le lobby des boissons gazeuses

Le Père-Noël est en effet soupçonné d'avoir fait des placements de produits cachés pour Coco-Colo, tout au long de sa tournée 2018. La célèbre marque de boisson gazeuse ultra-sucrée n'a souhaité faire aucun commentaire.

S'Cool Radio Vittel



Crédits : S'Cool Radio Vittel – L'Hebdo n°07-19/20 – 20/12/2019

<http://www.scool-radio.com/> / cdi.vittel@gmail.com